

<http://www.snonline.com.ar/dos-representantes-de-la-untref-participarn-de-las-olimpiadas-de-ajedrez-de-bak-en-azerbaiyn-25698>

31/08/2016



Dos representantes de la UNTREF participarán de las Olimpiadas de Ajedrez de Bakú en Azerbaiyán

Se trata de Carolina Luján y Florencia Fernández, integrantes de la delegación argentina que competirá en el torneo organizado en el país asiático, a disputarse del 1 al 14 de septiembre.

PALABRAS CLAVES

UNTREF

Olimpiadas de Ajedrez de Bakú

Carolina Luján

Florencia Fernández

Ambas ajedrecistas finalizaron con buenos resultados en el Open Internacional de Sants, uno de los torneos más fuertes del reconocido Circuito Catalán.

Tanto Carolina como Florencia mejoraron su preclasificación, subiendo algunos puntos de Rating ELO y disputando partidas difíciles que les permitirán llegar en buena forma al máximo evento ajedrecístico del mundo.

Carolina Luján es actual campeona argentina y sudamericana, representante olímpica y coordinadora de UNTREF Ajedrez. En tanto, Florencia Fernández es representante olímpica y excampeona argentina.